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今回、初めて沖縄平和行進に参加させてもらいました。自分は今年入ったばかりで

大きな出張も初めてで、何をするとかもわからず最初は戸惑いましたが、行進をして

みて皆さん一人一人強い思いを持って参加しているのだと感じました。右翼を目の当

たりにして自分たちは反対していましたが、あちらはあちらなりに強いを思って行動

しているのだなと思いました。どうしたら日本全国民が平和に楽しく豊かに暮らせる

のだろうか考えていきたいです。 

二日目の午後から三日目にかけての視察では、高校生の時に行ったことがありまし

たが、その時との感じ方が全く違う感じ方で実際あったことを考えながら見て歩きま

した。基地の跡地に視察に行ったとき説明してくれたガイドさんがすごく悲しそうに

自害したことを話していた時、自分の心までグッと来てしまって涙が出そうになりま

した。もし次に行く機会があれば次はもっと事前に学習してから平和行進や視察に取

り組んでいきたいと思います。 


